
校名

（准）校長名

日時

会場

次回の会議日程

令和５年２月４日（土）   10:00より

府立長吉高等学校　会議室

上本　雅也（校長）　・　草野　和夫（教頭）　・　中野　芳子（教頭）

傍聴者 ０名

議題等(次第順）
１　開会のあいさつ（校長より）
２　委員と出席者の紹介
３　資料説明
４　報告
　　①令和４年度　第１回学校運営協議会のまとめ
　　②令和４年度　１学期授業アンケートについて
　　③分掌・学年からの報告
　　④スクールミッション策定について
５　協議
　　「学校の現状の理解と課題について」
　　「スクールミッション策定について」
６　閉会のあいさつ（校長より）

協議内容
本協議では、学校の現状と課題、スクールミッション策定について議論した。
協議会前に授業見学があり、その感想等も含め、肯定的な意見が多く出た。とくに、挨拶ができる生徒が増えて
きている。「社会にでてからも、とても重要なことでありとても良かった。」という意見があった。
　また、企業としては、現在売り手市場であるが、やはりコミュニケーション力は重要であること。それを身に付け
るために、学校としての取り組みの充実を図っていかなければならない。

スクールミッションについては、長吉高校の存在意義を十分取り入れており、地域から見ても長吉高校らしいもの
になっている。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 令和４年度第１回学校運営協議会のまとめ　他３点

備考

出席者(学校）

長橋　直　　・　伊藤　直樹

知識　友輔　・　村井　敬世　・　磯野　恵梨　・　西川　佳秀

髙田　智哉　・　山田　耕司　・　新木　亜美　・　金森　淳哉　

府立長吉高等学校　会議室

出席者(委員）

開催場所

濵名　猛志会長　・　真野　正道委員

学校運営協議会（　　　部会）議事録

府立　　長吉高等　　学校

上本　雅也

開催日時 令和４年11月16日（水）　　14:30　　～　　16:30　　

柴田　好子委員　・　横田　利明委員


